
Treibjagden

Sehr geehrte Frau Merten,

DIE LINKE. Fraktion Herne / Wanne-Eickel bittet Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der kommenden
Sitzung des Ausschuss für Umweltschutz zu nehmen.

Anfrage

In der WAZ vom 02.04.2018 gab es einen Artikel,  der sich mit einer Treibjagd im Volkspark beschäftigt.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Wie oft sind Treibjagden auf das Jahr gesehen in Herne?

2. Sind solche Jagden immer an Wochenenden oder vom Wochentag Unabhängig?

3. Sind die Jagden nur bei gutem Wetter durchführbar?

4. Gab oder wird es in naher Zukunft Treibjagden auch in anderen öffentlichen Parks geben?

5. Gibt es bei solchen Jagden Maßnahmen zur Unfallprävention? Wenn ja: wie sehen diese aus?

6. Gab es bei Jagden dieser Art schon Personenschäden?

Mit freundlichen Grüßen
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